



Liebe Einwohnerinnen und Einwohner!

Radfahren setzt sich in vielen städtischen Bereichen, aber auch auf dem Land, immer mehr als sinnvolle Fortbewegungsalternative zum Autoverkehr durch. Die Gründe für diesen Trend sind verschiedene. Als die bedeutsamsten können drei Themen, in deren Schnittpunkt das Fahrrad einen gemeinsamen Lösungsansatz darstellt, nämlich MOBILITÄT, KLIMA und GESUNDHEIT, genannt werden. Als vierten Grund kann man sicherlich noch FREUDE an der Bewegung in der Natur anfügen.

Im März dieses Jahres wurde deshalb die Initiative

„BURGENLAND RADELT“ gestartet.



Um das Radfahren auch in unserer Gemeinde zu fördern gibt es ab Juli ein Angebot des Gesunden Dorfes:

Karl Mach bietet vom 4. Juli bis zum 11. August allen Interessierten an jeweils am **Montag** und **Donnerstag eine gemütliche Radausfahrt** zu unternehmen (ca. 15-20 km, Dauer ca. 1-1,5 h, mit normalen Fahrrädern als auch mit e-Bikes).

Unser Arbeitskreis „Gesundes Dorf“ möchte Sie dazu herzlich einladen.

Erster Termin: Mo., 4. 7. 2022, 18:30

Treffpunkt: Gemeindezentrum Fahrradhelm bitte mitnehmen

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Mit freundlichen Grüßen, *das Team des Gesunden Dorfes Steinberg-Dörf*

